

# 学生企画活動支援事業報告

平成25年度の学生企画活動支援事業のうち、前号までに取り上げていない、「wintercamp」「なっきょん食育塾」「学生オペラ2014」の活動報告です。

## wintercamp

wintercampは、学生が企画し、障がいのある子どもとその家族と一緒に1泊2日のキャンプを行うというもので、普段はできないような活動を通して、学生・子どもが共に成長し、参加者全員が心から楽しめるような場にしていくという目的のもと、実施しています。

今年度も2月15日～16日に今庄365スキー場へ1泊2日のキャンプに行ってきました。wintercampの前日、奈良でも警報が出るほどの大雪で、実施できるかという不安もありましたが、大きなけがもなく無事2日間を終えることができました。2日間を通して、雪合戦やそりすべり、スキーなど、各自がそれぞれのやりたいことを見つけて楽しむことができました。2日目には参加者全員がゲレンデに出て遊ぶことができたのも、嬉しかったです。また、2日間を共に過ごすことで、参加者同士の関係が深まり、楽しみを共有したり、共に成長したりする仲間を作ることができた場にもなったのではないかと思います。このキャンプで、たくさんの子どもの笑顔を見たり、子どもの成長を喜ぶ保護者の方の声を聴いたりすることができて本当によかったです。

(記事:幼年教育専修 3回生 今北 由姫)



## なっきょん食育塾

「なっきょん食育塾」は平成23年春、家庭科教育専修の学生を中心に発足しました。「食」や「健康」に関してみなさんに情報を提供していく中で、知識と経験を積み重ね「自ら考え行動する力」を養うことを目標とするグループです。人と人との繋がりを大切にしており、先輩後輩関係なく意見を出し合い、みんなで創りあげていきます。ここにおもしろさがあり、とても楽しく活動しています。平成25年度の主な活動内容は以下の通りです。

①私のランチコンテスト:生協食堂を利用されるみなさんのお昼ご飯の栄養バランスを評価しました。参加することにより、自分の食生活や食事の栄養バランスを見直すきっかけになると見えます。②米粉にんじんクッキー配布および食情報の発信:お米の大切さを知ってもらいたいという目的で米粉にんじんクッキーと食情報誌を配布しました。このクッキーは、にこにこ庵の木村シェフ監修のものとなっており、とても美味しいと大人気です!この他にも、③留学生との食文化交流、④実習園で奈良伝統野菜大和まの栽培等、たくさん活動してきました。これからもみなさんに食や健康に関する情報をどんどん提供していきたいと思っています!楽しみにしていてください。



(記事:家庭科教育専修 4回生 平岡 奈央)

## 学生オペラ2014

2014年3月16日(日)、奈良教育大学講堂にて、学生オペラ『ヘンゼルとグレーテル』を上演いたしました。学生オペラは今年で15年目を迎え、学生企画活動支援事業としては10回目の公演となりました。

今回のテーマは「オカシな世界へようこそ～味わいのオペラを召し上がり～」でした。このテーマには、作品を通して甘いオカシの世界と味のある演出を味わっていただきつつ、お客様を魅了することを目標に頑張ろうという意味が込められています。

60人以上にも及ぶ大きな団体ですので、本番に至るまでに、動かしていくことにさまざまな苦悩がありました。また音楽的な練習以外にも大道具・衣装制作、広報活動などこれまで経験したことのない取り組みに戸惑うこともあります。しかし、その度に全員が「学生オペラを成功させたい」という思い一つに協力し合い、無事に本番の日を迎えることができました。

そして、本番ではたくさんのお客様から多大なる賞賛をいただきました。終演後には全員が達成感と感動に満ち溢っていました。たくさんの方々のご支援のもと、このような貴重な経験をさせていただきましたことに、大きな喜びと感謝の気持ちを感じております。本当にありがとうございました。

また、学生オペラは来年度も引き続き公演を行う予定ですので、是非ともお越しください!

(記事:音楽教育専修4回生 田辺 絵理奈)

